



Communiqué de presse du Président de la Chambre des représentants
Monsieur André Flahaut.

Rencontre avec le Président de l'Assemblée Nationale Constituante tunisienne, S.E.M. Mustapha Ben Jaafar

Ce 14 février, le Président de la Chambre des Représentants, M. André Flahaut recevait une délégation de parlementaires tunisiens conduite par le Président de l'Assemblée Nationale Constituante, S.E.M. Mustapha Ben Jaafar. La récente adoption de la Nouvelle Constitution tunisienne a été vivement saluée. Cette constitution, qui est issue d'une forme de conciliation originale, comprend des éléments de modernité et témoigne d'un Islam modéré en plus de représenter pour certains la démocratie musulmane. Non seulement la Loi fondamentale tunisienne est un exemple unique dans le monde arabe, mais elle l'est aussi pour le monde entier.

Dans la délégation, des parlementaires tunisiens ont rappelé la source d'inspiration qu'a été pour eux la Belgique en ce qui, par exemple, concerne le système dialogue national social. Evoquant le processus tunisien ayant abouti au succès de l'adoption de la constitution, le Président Ben Jaafar a remercié pour la solidarité, préalable et continue, témoignée par le Président Flahaut. Au nom de leurs assemblées, les Présidents Flahaut et Ben Jaafar ont conclu la rencontre par la signature d'un protocole de partenariat.